



揖保川中学校

生徒会 執行部

生徒会スローガン「ピーナッツ」

生徒会長 隈元彩菜

揖保川中学校の今期の生徒会スローガンは、「ピーナッツ」！殻の中に繋がった2つの豆のように生徒と執行部が繋がるようにという願いでつけられました。このスローガンのもと、生徒の意見を活動により多く取り入れるため、「はこちゃん」という意見箱のデジタル化をすすめたり、通信を読む人が少なかったので、クラスごとの通信をつくり、で読む人を増やしたり、朝読の時間に読む時間を作ったり工夫を重ねました。ノーゲーム・ノースマホ・はよねるデーでは、クラスで呼びかけ合うなど、生徒と執行部が一体になって活動してきました。

体育大会から体育祭へ

生徒副会長 吉田理桜

今回の体育祭は、例年と違い、生徒会が主催となって取り組んだものでした。初めての試みということもあり、多くの方が戸惑っていました。しかし、練習でも本番でも大成功させることができたので良かったです。皆様のご協力の下、大成功させることができました。ありがとうございました。また、今年から新しく応援点があり、全校生徒が一つとなって盛り上がることができ、とても楽しく後悔のない日となりました。揖保川中学校の伝統であるソーラン節も後世に引き継いでいってほしいです。

ペーパーレス化

生徒副会長 二宮温

今年から新たな取り組みとしてテストなどをクロムブックで返却する「ペーパーレス化」が始まりました。ペーパーレス化によって削減された紙の枚数(前年度比)6000枚、インクの本数は25本でした。これを金額で表すと183245円の削減に繋がっています。また金額の削減以外にも紙やインクの使用量が減るとゴミの削減などの地球に優しい面もあります。紙のほうが便利だという方もいらっしゃると思いますが、削減されたお金は学校の整備や備品の購入に当てられもしますのでご協力よろしくお願いします。

校則改正について

生活委員長 米田陸杜

今期は生徒会が主体となって、校則改正についての話し合いを進めてきました。校則は身近にあるとともに、生徒を守り、制限するものでもあるので生徒や先生方全員が納得の行くものでなければなりません。だから先生方とともに慎重に、試行錯誤しながら会議をして、ついに12月上旬に校則改正を実現することができました。しかし実現して終わり、ではなく自分たちで決めた校則だからこそ生徒ひとりひとりが責任を持って守っていく必要があります。揖保川中生全員で新しい校則とともに揖保川中学校をさらにより良いものにしていきましょう。

揖保川中学校前後期生徒会の取り組み紹介

- ・ノーゲーム・ノースマホはよねるデー
- ・挨拶当番
- ・校則改正
- ・入学説明会で劇
- ・体育大会から体育祭へ



体育祭



ノーゲーム・ノースマホ



校則についての総会



新キャラクター

- ・新入生オリエンテーション
- ・3年生を送る会で劇,CM撮影
- ・赤い羽根共同募金活動
- ・タブレット推進によるペーパーレス化
- ・新キャラクター作成 etc.

次の生徒会を引き継いで...

2年学年総務女子 井上優樹奈

私は今期の生徒会活動を通して、執行部で何度も話し合い、計画を実行した体育祭や文化発表会などには、多くの方が携わり、見えないところで様々な協力がある事をしっかりと次の生徒会で繋げていきたいです。特に校則改定は全校生徒が校則の重要性を理解した上で、学級討議や執行部の皆さん、多くの先生方の協力があったおかげで実現することができました。また、夏と冬に行われた生徒会サミットのノーゲーム・ノースマホ・はよねるデーでは、他校の人達と話し合っって沢山の意見を出して執行部でさらに話し合い、実行し、皆さんが協力して下さったおかげで揖保川中学校の目標だけでなく、たつの市の目標も達成することができました。

揖保川中学校のオリジナルキャラクター作成、ホームページの設営、CMづくりなど新しい事を数多く企画、成功させた3年生のパワーあふれる行動力に驚かされてきました。しかし次の生徒会では私達、2年生が中心になってきます。旧生徒会から受け取ったバトンをしっかりと引き継ぎ、より良い揖保川中を築けるように全校生徒で協力して一緒に頑張っていきたいです。